

In diesen Tagen wird ausgeliefert die mit Spannung erwartete neue Zeitschrift

Die Welt als Geschichte

Zeitschrift für Universalgeschichte

Herausgegeben von

Dr. Hans Erich Stier

Universität Berlin

Das weitgreifende Ziel der Zeitschrift zeigt sich in dem reichen Inhalt des ersten Heftes:

Dr. Oswald Spengler, München, Zur Weltgeschichte des zweiten vorchristlichen Jahrtausends / Prof. Dr. Hans Weinert, Universität Berlin, Anthropologie und Geschichtsforschung / Dr. Albert Schott, Universität Bonn, Zwei babylonische Dichtungen / Dr. Willy Zschieschmann, Universität Berlin, Apollon / Dr. Alexander Schenk Graf Stauffenberg, Universität Würzburg, Die Germanen im römischen Reich.

Erscheinungsweise: Jährlich 6 Hefte zu etwa 5 Bogen. Preis des Einzelheftes RM 2.—,
Halbjahresabonnement RM 5.—

□ Z

Warum, Herr Kollege, wird sich eine tatkräftige Werbung lohnen?

Weil die deutsche Erhebung den deutschen Menschen wieder zum Ganzheitsdenken geführt hat — und das ist ja gerade das Leitmotiv der neuen Zeitschrift: weg vom Spezialistentum, hin zur Gesamtschau.

Weil Oswald Spengler die Zeitschrift wesentlich mitgestaltet — er kommt in jeder Nummer mit einem wichtigen Beitrag zu Wort —. Der Kampf der Meinungen, der um sein letztes Buch entbrannt ist, wird seine zahlreichen Leser zu diesen Aufsätzen greifen lassen, in denen sein Welt- und Geschichtsbild im einzelnen unterbaut wird.

Sie sehen, Herr Kollege, hier liegt die Zeitschrift vor, auf die alle geistigen Menschen unserer Tage warten. Auch die besonders sorgfältige Ausstattung wird bei den Freunden des guten Buches Anklang finden. Für Ihre Werbung steht Ihnen ein ausführlicher Prospekt zur Verfügung. Einzelhefte liefern wir in Kommission.

Verlag W. Kohlhammer / Stuttgart